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Aos vinte e um dias do mês de setembro de 2023, na presença híbrida dos senhores
membros do Colegiado do Campus Itajaí, Wagner Cabral Mehl, Elisardo do Prado Porto
(DEPE interino), Roberta Nara Sodré de Souza, Eduardo Aquino Hübler, Guilherme
Octávio Mendes Reis, Fabio Manoel da Silva, José Carlos Caetano, Luciana Rebello,
Janaina Patrícia Freire Bannwart e da secretária deste Colegiado, Patrícia Oliveira Rebelo
Leite. Justificaram a ausência, Luis Fernando Pozas, Eliane Pellegrini e Bárbara Frassini
Lopes. Substituiu a presidência da reunião o Chefe DEPE, Professor Elisardo e iniciou a
reunião apresentando os informes: 1) Agendada visita ao Projeto TAMAR para as equipes
vencedoras da Gincana da Sustentabilidade para o próximo dia 25/10/2023, 10h30. Foi
confirmado pelo Guilherme, do Grêmio Estudantil, que estão providenciando as
autorizações dos pais e organizando a questão do lanche. Também informou que as vagas
que sobraram para a visitação serão oferecidas a outros estudantes que participaram
ativamente da gincana. DAM frisou sobre a importância da listagem dos passageiros com
antecedência para o cadastro no DETER. 2) SNCT 19 e 20/10/2023 e Feira de Ciências e
Tecnologia do IFSC com inscrições abertas também para o ensino médio das escolas
municipais e estaduais. Prof. Roberta salientou a necessidade de planejamento com
bastante antecedência para proporcionar uma maior adesão dos estudantes e professores.
Discutiu-se sobre a necessidade de a SNCT estar alinhada às atividades pedagógicas,
onde contem como dia letivo, sugerindo-se inclusive exigência de participação, avaliação,
promovendo maior participação em palestras que são de interesse dos estudantes. Prof.
Janaina acrescentou que o prazo curto para inscrição dos trabalhos pode resultar na baixa
participação. A secretária comentou inclusive sobre a demora na divulgação da arte pelo
próprio MCTI, haja vista o tempo que se tem para empenhar e a empresa entregar o
material de divulgação. Foi solicitada a inclusão desta demanda na próxima pauta.
Passou-se em seguida à pauta do dia: 1)Aprovada Resolução 19/2023 de Homologação
Coordenadores Biblioteca e C. T. Mecânica (anexo). 2) Aprovada a Resolução 20/2023 de
Homologação Coordenadora Infraestrutura e Manutenção. 3) A Revisão do Plano Diretor
do Câmpus Itajaí foi aprovada condicionada às alterações feitas pelos membros do
Colegiado nos artigos: Artigo 10 - retirar “teleconferências”; Artigo 21 - trocar a palavra
“analisado” por “apreciado” e “submetido à aprovação” por “submetido à deliberação”;
Artigo 22 - redigir o texto para: “Art. 22 Item II – A revisão do plano diretor ocorrerá a cada
cinco anos, ou a qualquer tempo, em caso de: A – Alteração do plano diretor municipal; B
– Incorporação de novas áreas ao terreno do campus; C – Quando o presidente do
ConGes propuser alteração por motivos de interesse institucional; § único – Caso ocorra a
propositura do item C, esta deve ser precedida de anuência da maioria dos membros do
ConGes.” Alterar os desenhos onde tiveram alteração.4) Revisão ou Exclusão da
Resolução 13/2018 - Programa de Monitoria do Câmpus Itajaí: O Presidente informou que
é uma demanda da Assessoria DEPE, haja vista o documento ter alguns conflitos com os
novos editais, porém os membros do Colegiado tiveram várias dúvidas quanto ao
documento, inclusive da sua real necessidade. Prof. Hubler comenta inclusive que o
formato do documento sugere um Regulamento e não uma Resolução. Foi solicitada a
retirada de pauta e envio novamente para apreciação dos interessados, principalmente os
docentes e colegiado de ensino. 5) Regulamento do Colegiado do Curso de
Especialização: Professora Janaína fez uma explanação do documento, sendo que foi
utilizado um modelo do Câmpus Gaspar. Os membros do colegiado solicitaram uma
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revisão textual e pediram para trazer na próxima reunião com ajustes, sendo o item
também retirado da pauta. 6) Antecipar remoção da servidora Virgínia Aparecida de
Lorena, haja vista já está em andamento a nomeação da pedagoga chamada do Concurso.
Solicitada a retirada de pauta, pois não houve consenso por parte dos membros do
colegiado, haja vista a servidora se encontrar afastada por motivo de saúde.Nada mais
havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 17h37.


